

Persona non grata

Blutin hat es so gewollt,
dass man über ihn nun grollt.
Behandelt als Person non grata,
auch in der Vereinten UN-Charta.

Kein Wunder nun als Bösewicht,
auf freier Wildbahn ihn gern erwischt.
Das wünscht sich die ganze Welt,
dass er auf die Schnauze fällt!

Wer sich so verhält auf dieser Welt,
muss sich nicht wundern dass er fällt.
Am besten gleich in ein tiefes Loch,
dahinter gleich die Hölle kocht!

© **Mihael Dierl**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)